

Liebe Tennisfreunde vom TC Schliersee!

Spannt der Ranzen schon?

Ging Euch in der abgelaufenen Saison im Champions Tie Break

die Luft aus?

Wollt ihr fit durch den Winter

kommen?

Dank des großen Engagements unseres

unvergleichlichen Burschi Riepl

beginnt ab kommenden



MONTAG, den 26.10 um 20.00 Uhr

das Power-PumP-Body-Extreme-Fit-Wintertraining

des TC Schliersee in der Turnhalle in Neuhaus.

Jedes Mitglied, welches seine Fitneß ambitioniert verbessern

möchte ist herzlich dazu eingeladen!

Kommt vorbei und schwitzt !

Euer Sportwart